

KYOWA RUBBER NEWS LETTER

晩夏の候、貴社ますますご繁栄の事とお慶び申し上げます。共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

私は京信JOCという異業種交流会に15年間在籍しておりました。この京信JOCは45歳以下の経営者、経営後継者が約450名集まり、大体月1回くらいの頻度で経営に関する勉強を行っております。46歳になると卒業となります。さすがに卒業時はかなり寂しかったのですが、卒業して今まで勉強したことを活かし会社に貢献していくことを考えれば45歳という区切りはとても良いと思っております。

京信JOCは卒業しましたが、12人ほどで年間4回ほど私的な勉強会をしており、7/23は臨済宗 妙心寺の座禅体験会に参加しました。「経営者の使命とは？」というテーマで座禅をしながら色々と考え、座禅後は、和尚さんの法話を聞かせていただきました。



「使命」とは、「命の使い方」ということであり、経営者として、会社のため、家族のため、従業員ならびにその家族のため、天から与えられた命をどのように使って生きていくか？を色々と考えさせられました。

よく経営者は孤独で辛い仕事だと言われ、辛いだの、シンドイだの、休みがないだのという不平不満を言う経営者も意外と多いです。

自らの不平不満ばかり言ってるような経営者は、経営者という仕事を自らまだ天命として覚悟しておらず、命の使い方もちゃんとできておらず「経営者の使命」を果たせていないとのこと。

私は経営者という仕事を天命とし、経営者としてしっかりと命を使っていき「経営者の使命」を果たしていきたいと思えました。

京信JOCで知り合った素晴らしい経営者仲間達とは、これからもずっと一生付き合っていく戦友でありライバルです。お互いが切磋琢磨しながら、これからも引き続き一緒に学んでいき、しっかりと会社に貢献できるように頑張っていきたいと思えます。

今後とも何卒宜しくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第44号
2019年8月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3
Tel. 072-855-1039 / Fax. 072-855-1090

東日本営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3
日本橋HYビル(和孝江戸橋ビル)4F
Tel. 03-5255-5133 / Fax. 03-6673-3505

栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439
TEL:090-3268-1039 FAX:028-333-1169



2019.8
Vol. 44

NEWS

01

ボルトナット防錆キャップ「まもるくん」のNAS振動試験を実施致しました。



当社新製品であるボルトナット防錆キャップ「まもるくん」のNAS振動試験を行いました。

NAS振動試験（米国航空宇宙規格：NAS3350準拠）

品名: ボルトナット防錆キャップ「まもるくん」
 試験条件: 振動数1750~1800c.p.m
 振動回数:30,000回(約17分)
 試料: M16W
 ②シール材φ13.5×φ28.5×0.5
 ③シール材φ12×φ28.5×0.5
 試験結果: 合格

動画はこちらです。

<https://youtu.be/tRo4sUuJQtU>



02

夏季休業のお知らせ

貴社益々ご清栄の事とお喜び申し上げます。
 誠に勝手ながら、下記の期間を夏期休業とさせていただきます。
 ご迷惑おかけしますが、ご了承のほど宜しくお願い申し上げます。

— 記 —

8月10日(土)~8月18日(日)
 8月19日(月)より通常営業致します。

以上

「電柱がないことが常識」となるために…

第5回 無電柱化推進展

会期 2019.7.24(水)~26(金)

会場 東京ビッグサイト 南展示棟

出展レポート

東日本営業所・所長 寺阪 仁

東日本営業所・所長の寺阪 仁です。皆様には、日頃から色々とお世話になっております。久しぶりのレポートなので、緊張で書く手が少し震えています…(笑)

7月24日(水)から東京ビッグサイトで開催されている「無電柱化推進展」に来ております。このレポートは、展示会最終日である26日(金)に共和ゴムのブースで書いております。展示会場は大盛況で、初日は12,000人、2日目には15,000人と非常に多くの方が来場され、弊社ブースにもたくさんのお客様にお越し頂いております。

今回、無電柱化推進展では初となる「ボルトナット防錆キャップ『まもるくん』」が非常に多くの皆様の注目を集めました。改めてインフラ長寿命化への市場の関心の高さを実感し、『まもるくん』は、まさにそのニーズにマッチした商品と言えるのだと確信いたしました。



また、弊社の主力製品であるハンドホール用の接続継手『なんでも継手』をはじめ、『空管路止水栓』、『高速調湿材ベルサニードライ』もご紹介しておりますが、ブースに来られたお客様からも、「これ使ったことあるよ」「とても使いやすい」と声をかけて頂き、認知度のますますの高まりを実感でき、手ごたえを感じております。

当ブースにお越し頂いた皆様、ありがとうございました。



夏もこれから始まるうとしています、展示会3日目の今日の気温は30℃を超え、とても暑いです。余談ですが、やっと夏らしくなってきたと思う反面、趣味のロードバイクにはどんどん過酷な季節になっていきます。

炎天下でただ自転車を漕ぐ…はたから見たら何が面白いのか?!と思う方も多いと思います。そうなんです、この時期のロードバイクは辛さしかなく楽しくないのです(笑)辛いけど、がむしゃらに頑張ってみる!…その先に見つけた何かは、自分にとってかけがいのないモノになる!のだと思っています。

「かけがいのない事」は、人によってそれぞれ違うと思いますが、僕にとっては「寺阪さんだから相談した」「寺阪さんに頼めば何とかしてくれると思った」というお言葉を頂く時が一番の「かけがいのない事」、そして「仕事冥利に尽きる事」です。皆さんに今後もそう言って頂けるよう、日々邁進させて頂きますので、ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

